

01.04.2021

Senior*innen und Kids tauschen Osterhasen aus



Die Senior*innen aus der Auguste-Sindermann-Tagespflege und die Kinder der AWO Kita Bredestraße pflegen auch in Zeiten der Pandemie ihren generationsübergreifenden Austausch: jetzt mit einer besonderen Osteraktion.

So haben die Kinder des Familienzentrums mit ihrer Betreuerin Tanja Stais lustige Osterhasen für die Senior*innen gebastelt. Der Clou: Die langen Ohren bestehen aus Fußabdrücken der Kinder mit ihren jeweiligen Namen. Dadurch bekamen die Hasen eine ganz persönliche Note.

Proppere Osterbasteleien

Die Gäste der Tagespflege freuten sich so sehr über die Aufmerksamkeiten aus der Kita, dass auch sie sich mit einer kleinen Bastelei bedanken wollten. Zwei Mitarbeiterinnen der Tagespflege nähten dazu Stoffhasenhüllen, die anschließend von den Senior*innen mit Papierstreifen gefüllt wurden, sodass sie am Ende die für einen Osterhasen richtigen Proportionen bekamen. Nach dem „Ausstopfen“ wurden die Hasen zudem mit Knöpfen und Glitzerstickern verziert.

Das Ergebnis: Auch die Kids aus der Breddestraße freuten sich riesig über ihre Osterüberraschung – und auf weitere Projekte gemeinsam mit den Gästen aus der Tagespflege an der Poststraße.

Redaktion

Felix Knapp/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail: stadtbuero@awo-ruhr-mitte.de